



Como familia mundial, lamentamos juntos el horrible bombardeo contra el Hospital Al-Ahli de Gaza, a menudo conocido como Hospital Bautista. Existe un vibrante e histórico legado de liderazgo bautista en este hospital que ha ofrecido la compasión de Cristo a todos los que entraban por sus puertas, un ministerio continuado hoy por la iglesia anglicana.

La Alianza Mundial Bautista lamenta la trágica pérdida de vidas humanas y el coste incalculable que seguirá sufriendo la vida de quienes dependían de este hospital para recibir cuidados y refugio. Nos unimos en oración al liderazgo y al personal del hospital, a la Iglesia Anglicana y a todos los que están de duelo. Seguimos suplicando la protección de todos los ciudadanos y el establecimiento de una paz verdadera.

Señor, en tu misericordia, escucha nuestras oraciones.